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Presidente Boric sobre Cáceres: 
“A ese seremi lo echamos” 
Exseremi de Energía dijo que Chile es una “taza de leche” en seguridad. Mandatario respaldó decisión de ministros. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaWestrellaconce.cl 

1 presidente de la Re- 
E pública, Gabriel Bo- 

ric, confirmó que co- 
mo Gobierno despidieron 
al exseremi de Energía, 
Jorge Cáceres, luego de 
que éste señalara en un 
evento de Irade que el país 
es una “taza de leche” en 
materia de seguridad, en 
el contexto del atentado 
ocurrido en Rucalhue. . 

Actualmente el man- 
datario está en Brasil, en 
el contexto de una visita 
oficial. Desde allí indicó 
que “a ese seremi lo echa- 
mos. Me parece que des- 
pués de un atentado tan 
grave como el que sucedió 
en la Central Rucalhue, 
me parece un mensaje 
inadecuado. Por eso res- 

paldo la decisión que to- 
móel ministro de Energía 
y el ministro Cordero”. 

Añadió que “no se pue- 
den dar señales equívo- 

cas. Por lo tanto, esa per- 
sona ya no está más en su 
cargo”. 

PRENSA PRESIDENCIA. 

  

PRESIDENTE BORIC CONFIRMÓ QUE COMO GOBIERNO ECHARON AL EXSEREMI JORGE CÁCERES. 

Fue nombrado como 
seremi de Energía el 26 de 

manifestó que “como Par- 
tido Radical somos respe- 

aceptarla. Asicomo no pe- 
dimos explicaciones cuan- 

Jorge está muy 
tranquilo. La 
decisión del 
presidente está 
dentro de sus 
facultades”. 

Rodrigo Rocha 

zás la frase puede incomo- 
dar, lo lamento. Nosotros 
estamos dolidos” y añadió 
que “no me voy a referir a 
las declaraciones del sere- 
mi, porque lo hizo a título 
personal”. 

No obstante, manifestó 
sobrelo señalado por el ex- 
seremi que “debiera anali- 
zarse el contexto total de 
la situación, porque él ha- 
bló de la disminución de 

los delitos en la macrozo- 
na y delasinversiones que 
han existido para fortale- 
cer la seguridad y a las po- 
licías, pero al final todo 
quedó reducido a una fra- 
seque, sola, podría ser fue- 

tico y lleva años en esto. 
Entiende que la decisión 

del Presidente está dentro 

de sus facultades y no hay 
grandes dramas por su 
parte. Él seguirá trabajan- 
do en el mundo privado y 
no sereferirá a estetema”. 

La diputada María Cande- 
laria Acevedo dijo que “el 
Presidente Gabriel Boric 
fue sumamente directo y 
concreto al referirse a la 
salida de Jorge Cáceres. Me 
parece que es una señal 
clara de que a estas altu- 
ras, jugándose el último 
tercio del Gobierno no 
pueden existir errores u 
horrores, tales como las 
declaraciones que emitió a 
título personal Cáceres. En 
ese sentido, su salida rea- 
firma que sus dichos no re- 
flejan el sentir del Ejecuti- 
vo, quienes han realizado 
un trabajo exhaustivo, 
tanto así queen el Congre- 
so hemos aprobado más 
de 60 proyectos de Ley, só- 
loligados a seguridad”. 

Añadió que “soy cons- 

ciente que esto no es sufi- 
ciente y que, pese a la baja 
en delitos comunes, los de- 
litos de alta connotación 

Cáceres a decir esas barba- 

ridades, generan una sen- 
sación de inseguridad en 
el 90% de la ciudadanía”. 

  

Ministro se reunió con embajador 
chino y la empresa en Los Angeles 

El ministro de Seguri- 
dad, Luis Cordero, se reu- 

nió ayer con representan- 
tes de la empresa china 
dueña de la central Ru- 
calhue y con el embajador 
de China en Chile, luego 

que el gobierno asiático 
pidiera más seguridad 
tras el atentado ocurrido 
este domingo. 

, En Los Ángeles, señaló 
ue “al embajador, a los Oo

 

gerentes de la compañía y 
a la compañía les hemos 
transmitido la preocupa- 
ción del Estado de Chile 

por los hechos que ocu- 

rrieron e informamos las 
medidas que hemos adop- 

  

ismo, dijo que 
“también no solo repudia- 
mos el hecho, sino tam- 
bién damos el mensaje de 
tranquilidad a los inver- 

sionistas, de que el Estado 
tiene que hacerse cargo 
de este tipo de situaciones 
porque es la única mane- 
ra de transmitir confian- 
za alainversión”. 

Sobre su reunión con 
el alcalde de Santa Bárba- 
ra, Cristian Osses, quien 
había pedido su presen- 
cia, dijo que “él transmite 
un mensaje del cual yo 
soy partidario y es que en 

tnáquias fueron que- 
madas en el atentado 
que sufrió la central Ru- 
calhue. 

los temas de seguridad es 
clave la participación pú- 
blicoprivada”. 
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